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美中工商协会世博访问团来南通 
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昨天，栗亚会长率领的美中工商协会代表团一行近百人来我市参观访问。晚上，市委副书记、 

市长丁大卫在文峰饭店会见了栗亚一行。代表团成员也表示，他们将认真考察南通教育、医 

药、科技研发等领域的情况，寻求合作机会。 

在南通跨越发展、全面腾飞的这几年里，海外侨务资源一直是重要的动力之源，南通市委市政 

府高度重视与海外华人社团的联谊和合作，我市相继举办了两届海外乡贤侨团大会、海外江苏 

之友----南通行、华商投资恳谈会等重大活动，吸引了 1000 多名知名海外侨商、侨领、华人 

精英访问考察我市，1300 多家侨资企业相继落户南通，侨资企业总投资额达 18.65 亿美元。 

近年来，我市侨办等部门通过建立侨情信息库、创新侨资企业服务制度、推动成立侨商组织等 

方式，积极为来通侨商、侨领、海外高层次人才提供优势服务。丁大卫希望通过代表团的此次 

来访，进一步促进双方的交流与合作，努力实现双赢、多赢。 

栗亚会长对南通的热情接待表示感谢。经过短短一天的参观考察，他用“震撼”一词来形容自 

己的感受。他说，南通无论是硬件设施还是软件管理都有着很高的水准，真是一座投资宝地， 

特别是苏通科技产业园的落户，将为南通带来巨大的商机，建成后必将成为升级版的苏州工业 

园区。他认为，南通的地理位置好、教育非常发达、人才众多，文化底蕴深厚，一定会吸引许 

多国际有识之士前来投资兴业。代表团成员也表示，他们将认真考察南通教育、医药、科技研 

发等领域的情况，寻求合作机会。


